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令和４年第９回平川市教育委員会会議録（概要） 

 

 

 

１ 開催日時   令和４年９月２７日（火）午後１時３０分 

 

２ 閉会日時   令和４年９月２７日（火）午後２時３５分 

 

３ 場 所   平川市尾上分庁舎 委員会室  

 

４ 出 席 者   （教 育 長）須々田孝聖 

（１番委員）工藤泰子（２番委員）加藤恒有 

（３番委員）中嶋静賢（４番委員）葛西万博 

（５番委員）工藤甚三  

       

５ 欠 席 者   なし 

 

６ 署 名 者   （３番委員）中嶋静賢（４番委員）葛西万博 

  

７ 説 明 者   一戸事務局長、田中学校教育課長、工藤指導課長、 

後藤生涯学習課長、髙阪スポーツ課長兼学校給食センター所長 

 

８ 会議録作成者 葛西学校教育課長補佐、佐々木学校教育課主事 

 

９ 議事 

（１）臨時代理の報告 

   報告第１４号 令和４年度教育費等９月補正予算について 

   報告第１５号 令和４年度教育費８月補正予算について 

 

１０ 各課からの報告 

（１）日程等 

（２）成人式の新名称について 

（３）その他 

 

１１ 会議の大要 

午後１時３０分に教育長が開会を宣言する。会期を１日とし、会議記録署名
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委員を前項６のとおり指名する。臨時代理２件を審議した。 

 

 

１２ 会議の状況 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより令和４年第９回平川市教育委員会を開会いたします。 

案件の説明者は教育委員会事務局長、及び各課長にお願いしま

す。 

会議録記録者には学校教育課の葛西補佐、佐々木主事にお願い

します。 

委員及び説明者は、発言する際には挙手の上、議長の許可を得

てから発言されますようお願いいたします。 

日程第２、会議録署名委員の決定について議題とします。 

会議規則第２３条に基づき、本委員会の会議録署名者は、３番

中嶋委員、４番葛西委員を指名します。 

日程第３、会期の決定について議題とします。本定例会の会期

は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ありません

か。 

（異議なし） 

異議なしと認め、本定例会の会期は、本日１日と決しました。 

日程第４、教育長報告に入ります。 

（教育長報告の要旨を説明） 

教育長報告について、何か質問等ありますか。（一同なし）そ

れでは日程第５、議事に入ります。今回は臨時代理の報告が２

件となっております。はじめに、報告第１４号令和４年度教育

費等９月補正予算について議題とします。学校教育課長及び給

食センター所長に、案件の説明を求めます。 

 

「１歳出の主なもの」の平賀西中学校屋上防水改修工事４３３

万２千円の増額についてであります。この平賀西中学校屋上防

水改修工事につきましては、ランチルームと学校本体を結ぶ渡

り廊下の天井から雨漏りが確認されたとの報告を受け、調査を

行いその結果、渡り廊下天井の防水シート劣化によるものであ

ると判断したことから、修繕工事を実施するものであります。

この渡り廊下は、平成１５年の校舎改築工事の際に施工され１

８年経過しているものであり、面積は１６７㎡であります。補

正予算額は４３３万２千円で、９月議会にて承認されましたの
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給食センター

所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

で、今後、工事の発注をし、雪が降る前に工事を完了させる予

定で事業を進めてまいります。 

 

一般会計から学校給食センター特別会計への繰出金として９２

１万７千円を計上しております。給食センター特別会計の歳出

予算に職員の人事異動による人件費１千１８万３千円の減額

と、修繕料及び備品購入費９６万６千円の増額を計上しており

ます。次に、平川市学校給食センター調理等業務委託料の債務

負担行為補正として、期間を令和５年度から令和７年度まで、

限度額を２億２千７２８万２千円として計上しております。現

在、令和２年度から令和４年度までの期間で給食の調理業務を

委託しており、今年度末で契約が切れますので令和５年度から

の調理業務委託の業者を選定するために債務負担行為補正を計

上しております。 

 

ただいまの説明に対して、何か質問ありませんか。（一同な

し）ないようですので報告第１４号は承認することとします。

続いて、報告第１５号令和４年度教育費８月補正予算について

議題とします。生涯学習課長に案件の説明を求めます。 

 

社会教育費の社会教育総務費、工事請負費にて自然の森遊歩道

修繕工事費として３０万円を補正しております。８月３日の大

雨により自然の森東側の遊歩道の法面が一部崩落し、通行に危

険が生じ緊急に修繕する必要があったためです。 

 

ただいまの説明に対して、何か質問ありませんか。（一同な

し）ないようですので、報告第１５号は承認することとしま

す。次に日程第６、各課からの報告に移ります。はじめに、学

校教育課の日程について質問ありませんか。（一同なし）次

に、指導課の日程について質問ありませんか。（一同なし）続

いて、生涯学習課・図書館の日程について、質問ありません

か。（一同なし）スポーツ課の日程について、質問ありません

か。（一同なし）給食センターの日程について、質問ありませ

んか。それでは各課の業務日程に対する質疑を終わります。次

に、（２）成人式の新名称について、生涯学習課長よりご説明

ください。 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

指導課長 

 

中嶋委員 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

 

 

 

中嶋委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

（成人式の新名称について説明。） 

 

ただいまの説明に対して、質問ありませんか。（一同なし）そ

れでは（３）その他ということで教育委員含め皆様から何かあ

りませんか。 

 

（令和４年度全国学力学習状況調査について説明。） 

 

令和３年度で終了となった学校間連携学習指導研究会のその後

について、中学校区での連携について情報等ありましたらお知

らせください。 

 

現在は生徒指導面、学習指導面で連携を続けております。ただ

し、研究会として中学校区の先生方が一堂に集まって授業参観

をするなどといったことは、コロナ禍でもありますし行ってお

りません。連携の形は中学校区で必要に応じた形をとっており

ます。さらに、ＩＣＴの活用も踏まえて、今年度と来年度は各

中学校区の１校をＩＣＴ教育モデル校と定めており、各校情報

共有しております。 

 

中学校区を超えた各校での情報の共有は素晴らしいと思いま

す。今後は実践状況の把握とその活かし方について充実してい

ってもらえればと思います。 

学校運営協議会について、コミュニティスクールに関わる部分

で今年度から指定校を設定してから間もなく半年となります。

学校運営の充実について、教育委員会で把握している部分やこ

れまでとどう違っているのか等の情報がありましたらお知らせ

ください。 

 

今年度指定校は碇ヶ関小中学校となっております。これまでと

の違いやどういう取り組みがあるかについてですが、碇ヶ関小

中学校では昨年からすでに準備委員会を設立しております。そ

のメンバーがコミュニティスクールの構成員となって事業を進

めておりましたので、特別目新しいことは行われておりませ

ん。コロナ禍であることや校舎の改修も終わっておりませんの
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中嶋委員 

 

 

 

 

工藤（甚）委員 

 

 

 

教育長 

 

 

で、教育活動についての深い部分に入り込んだ成果はまだあり

ません。これからの会議においては、教育委員会に対する要望

等が出てくるのではないかと思っております。全く進んでいな

いわけではなく、校長先生からお話は聞いておりますので何か

ありましたら委員の皆様に報告いたします。 

 

指定を受けた、受けないにかかわらず、「地域の声がきちんと

学校に届いている」と受け止められ、教育活動の充実につなが

るようにコミュニティスクールについての意識の啓発を行って

いただきたいと思います。 

 

平川市はスポーツにも力を入れていて、その設備も整ってきて

おります。その中で、今年度の県民駅伝おいて好成績だったこ

とは良かったと思います。 

 

他に何かありませんか。（一同なし）ないようですので、本日

の日程はすべて終了となります。次回、１０月の定例会につい

てお知らせします。１０月の定例会は、１０月２５日午後１時

３０分から新庁舎４階第３委員会室で開催することとします。 

 

 


